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INDICA AO EXMO. SENHOR GOVERNADOR DO
ESTADO DE MATO GROSSO, PEDRO TAQUES,
COM  CÓPIA  PARA  O  EXMO.  SENHOR
SECRETÁRIO DE  ESTADO DE EDUCAÇÃO,  A
NECESSIDADE  DE  VIABILIZAR  RECURSOS
PARA A CONSTRUÇÃO DE UM LABORATÓRIO
D E  C I Ê N C I A S  E  U M A  S A L A  P A R A  A
SECRETARIA  ESCOLAR,  NA  ESCOLA
ESTADUAL BOA ESPERANÇA, LOCALIZADA NO
MUNICÍPIO DE CUVERLÂNDIA-MT.

Com fundamento no artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, depois de
ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado, Pedro Taques, com cópia ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de
Educação, mostrando-lhe a necessidade de viabilizar recursos para construção de um laboratório de ciências
e uma sala para secretaria escolar, ambos com 50m2, na Escola Estadual Boa Esperança, município de
Cuverlândia-MT.
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JUSTIFICATIVA

A presente indicação tem por objetivo atender a um desejo antigo de toda a comunidade escolar da Escola
Estadual Boa Esperança, localizada no município de Cuverlândia-MT.

É cediço que a teoria e a prática precisam caminhar juntas na sala de aula, pois uma é o complemento da
outra para que o trabalho educacional seja harmonioso, preciso, firme e válido.

Com a construção do laboratório de ciências todo o conceito da matéria ministrada em sala de aula será bem
mais compreendido e fortalecido com a execução da sua prática em laboratório. Ademais é primordial que
isso ocorra desde as séries iniciais, quando os conceitos de ciências começam a ser apresentados e
construídos pelos alunos.

O laboratório contribuirá também, para que as aulas de ciências deixem de ser um processo penoso, como
geralmente é visto pelos alunos e passe a ser um prazer aprendê-la, pois todo conhecimento adquirido com
qualidade faz com que o indivíduo se sinta capaz de buscar novas experiências.

Já a construção da Secretaria Escolar se faz necessária porque hoje a Coordenação e a Direção da escola
estão ocupando uma sala de aula. O objetivo é transferir a Coordenação e Direção para o local onde
funciona a Secretaria Escolar disponibilizando desta forma, mais uma sala de aula para o ano letivo.

A escola tem como comprovar que possui espaço suficiente para que sejam construídas tais salas, através
de uma Declaração de Taxa de Ocupação assinada pelo Engenheiro e Secretário de Obras da Prefeitura de
Curvelândia-MT.

Pelo exposto, espero pela aprovação da presente indicação pelo Plenário desta Casa de Leis e posterior
atendimento pelo poder executivo.
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